

28 février : visite de la Délégation France Insoumise au Salon de l'Agriculture

Le **Snetap, premier syndicat de l'enseignement agricole public**, a lui interpellé la Délégation sur l'enjeu de l'enseignement public agricole et du budget qui lui est consacré. Le Snetap, en soutien avec la France Insoumise, insiste sur l'importance de développer l'enseignement public agricole. Aujourd'hui l'enseignement public est minoritaire puisque les 2/3 des élèves sont scolarisés dans des établissements privés. Cela s'explique essentiellement par un manque de moyens. Nous partageons le point de vue du Snetap qu'il est indispensable de libérer l'enseignement agricole du poids du lobbying de la profession agricole. L'enseignement privé dépend des professionnels et a subséquemment tendance à reproduire son propre modèle, s'embrigadant dans le productivisme. Au contraire les établissements publics devraient être un moyen d'expérimenter d'autres modèles de production. Par exemple, convertir les fermes de tous les lycées agricoles en exploitations pratiquant l'agriculture biologique d'ici 5 ans.

<https://avenirencommun.fr/livret-agriculture/>